

GRACIAS PAPEL

Stalyn Guarnizo



Capítulo 1

GRACIAS PAPEL

He decidido retomar el hábito de escribir, ya hacía falta a mi cuerpo expresar sensaciones y sentimientos que han permanecidos en claustro. Soy fiel creyente de que las palabras plasmadas en papel son un conducto a la imaginación y guardan en su tinta la eternidad de las ideas y estoy seguro que ayudan al alma y al corazón a purificar aquellas cosas que no pueden decirse a nadie y que el papel está presto a aceptar sin el mínimo reproche. Estoy triste, y no hago nada por remediarlo creo que mi cuerpo place de este sentimiento fétido ya que al parecer no quiere dejar de sentirse así, pero no es del todo malo, esa tristeza es la que precisamente me ha dado la inspiración de escribir este día, de expresarme y desfogar ideas.

Estoy sentado viendo el teclado mientras escucho música triste y suave que me aletarga, adormece y empuja desde lo más profundo de mi ser las lágrimas, estoy a segundos de embarrar mis mejillas con lágrimas y lo peor de todo es que ¿no sé por qué?, es que son tantas las cosas que me es difícil saber la causa única de mi tristeza. Pese a tenerlo todo y a estar rodeado de personas increíbles me siento más solo que nunca, es el rostro de la depresión ese que no quiere ser visto, ese que vive oculto tras una cara sonriente. Secretos y más secretos que no puedo liberar que me marcan y que son como espinas que lastiman las paredes del alma. Es irónico quiero morir pero a la vez me aferro a la vida en mis momentos de positivismo absurdo.

Mi problema es que siempre he pensado en los demás antes que en mí y esto porque siempre he tenido miedo de enfrentar la vida y sus obstáculos, quisiera haber sido más valiente, contar con alguien que me tome de la mano y me diga confié en ti, pero me temo que la vida es mucho más complicada que eso, he tomado decisiones que no puedo revocar y en mi caso el tiempo no da segundas oportunidades. Se me ha dicho enfermo, malvado, loco, inclusive se ha maldecido mi vida esas palabras que fueron dardos que dieron en el blanco sangrante que es mi corazón, -estoy triste sí- y cansado y de verdad ¿no sé por qué?

Muchas veces he imaginado como sería mi vida si las cosas que viví no hubiesen sucedido, si me hubiera arriesgado más a vivir la vida, si hubiese preferido no ocultarme y huir de mis conflictos, es solo una utopía. Mis sueños los gaste, los ignore, perecieron ante el miedo y la soledad. Estoy acompañado pero me siento solo.

Un día más se va, un día más que no puedo vivir como quiero, un día más triste. Gracias Papel por ser mi amigo fiel, mi confidente, mi lienzo para

plasmar esta desesperación que alberga en mi ser.

NOTA: FICCION